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Anfrage 
gemäß  §  16   I  GO  der  STAVO     

 

 
 

 
 
Datum: 
 
Antragstellerin: 
 

Verfasser/in: 

 

 
03.06.2012 

 
 

FDP‐Fraktion 
 

 
Dr. Rüdiger Werner 
Tobias Kruger 
 

Anfrage der FDP Fraktion: „Kulturhallenvorplatz / Altes Feuerwehrhaus“

Beratungsfolge: 

Datum  Gremium 

25.06.2012  Stadtverordnetenversammlung 

 

 
 

Sachverhalt: 

Am 06. Dezember 2011 hat die Stadtverordnetenversammlung den Magistrat mehrheitlich beauftragt, eine 

Machbarkeitsstudie für die Umgestaltung und Aufwertung des Areals um den Eingangsbereich der Kulturhalle, 

dem Platz vor der Kulturhalle und das Ensemble am Rathausplatz vorzulegen. Dabei sollte u.a. untersucht 

werden, ob und unter welchen Bedingungen die Sanierung des alten Feuerwehrhauses wirtschaftlich sinnvoll 

ist sowie ob und unter welchen Bedingungen der Vorplatz der Kulturhalle aufgewertet und umgestaltet werden 

kann. Die Machbarkeitsstudie bzw. andere Ergebnisse in der Sache wurden auch nach 18 Monaten immer noch 

nicht präsentiert.  

 

Die FDP Fraktion fragt daher gemäß § 16 I GO der STAVO, i.S.d. § 50 II HGO, an: 

1) Was wurde in den vergangenen 18 Monaten seitens des Magistrates zur Erfüllung des Auftrages 

unternommen? 

2) Wann ist mit einer Vorstellung der Machbarkeitsstudie bzw. von Zwischenergebnissen wo zu 

rechnen? 

 

 


